

Inscrivez-vous

sur notre site internet pour

recevoir en exclusivité la nouvelle lettre d'info

En bas à droite de la page d'accueil de notre site internet www.sicae-est.com, vous avez la possibilité de vous abonner à notre lettre d'information. **Rien de plus simple** : indiquez votre adresse mail, quel type de lettre vous intéresse et cliquez sur « **Je m'abonne** ».

Lettre d'information

Recevez des informations pour :

Particuliers Professionnels Collectivités

Lutte contre les microcoupures et investissements réseaux

SICAE EST alimente 175 communes rurales sur un territoire de 75 km x 75 km par l'intermédiaire de :

- 93 km de lignes HTB (63 000 V)
- 1065 km de lignes HTA (20 000 V)
- 604 km de lignes BT (220/380 V)

L'énergie est distribuée depuis 5 postes sources (Chariez, Renaucourt, Vitrey, Jussey, Hortes) par l'intermédiaire de 25 départs HTA (moyenne 40 km par départ HTA). Le réseau « rural » desservi par SICAE EST, pour des raisons techniques et géographiques, est réalisé à 70 % en technique aérienne et 80 % de celui-ci a moins de 20 ans. Chaque départ HTA est équipé d'un disjoncteur et d'un automate de réenclenchement automatique.

Lorsqu'un défaut apparaît sur le réseau, cet automate ouvre le disjoncteur pendant quelques millisecondes puis se referme.

Ce phénomène d'ouverture/fermeture automatique normalisé sur tout le territoire français permet d'éliminer 95 % des défauts. Sans cet équipement, chaque défaut engendrerait une coupure définitive du réseau. Ce dispositif a l'avantage de maintenir une continuité de service mais génère en contrepartie des microcoupures.

Les principaux défauts qui apparaissent sur le réseau HTA ont pour origine :

- L'avifaune,
- Les brins de paille,
- Les feuilles / branchettes,
- Les conséquences d'un choc foudre (transformateur qui se vide petit à petit sur plusieurs jours).

Dans le but de réduire au maximum ces microcoupures, SICAE EST fait de la prévention : élagages (15 % de notre temps), protections avifaunes et visites de lignes régulières.

En complément, elle investit beaucoup dans des travaux. Elle consacre près de 20 % de son chiffre d'affaires à l'enfouissement des lignes, ce qui représente environ 30 km de réseau HTA enterré annuellement.

Pour les années à venir, SICAE EST a défini 4 axes stratégiques dans sa politique d'investissement :

- Mise en souterrain du réseau HTA vulnérable aux aléas climatiques et aux impacts avifaunes,
- Amélioration des postes sources (neutre compensé),
- Mise en place d'organes de manœuvre télécommandés,
- Renouvellements, entretiens et maintenances importants.

En 2013, d'importants travaux dans le poste source de Chariez (région de Vesoul) ont permis de diminuer considérablement les microcoupures (- 75 % entre août 2013 et juillet 2014).

Ce dispositif sera progressivement étendu à l'ensemble de nos postes sources (région de Jussey pour 2015-2016).

Enfin, pour limiter les temps de coupure sur notre réseau et vous permettre de bénéficier d'une meilleure qualité de fourniture, SICAE EST a fait l'acquisition d'un troisième groupe électrogène mobile.

Pour tout renseignement complémentaire, contactez le centre d'exploitation dont vous dépendez :

• JUSSEY : 03 84 96 81 30

• RAY/SAONE : 03 84 96 81 40





SICAE EST : un service public de proximité et de qualité depuis presque 100 ans

Les Sociétés Coopératives d'Intérêt Collectif Agricole d'Electricité (SICAE) ont été créées après la Première Guerre Mondiale pour prendre en charge l'électrification en milieu rural.

Ainsi, sous l'impulsion d'agriculteurs de Haute-Saône, de Haute- Marne et des Vosges, la SICAE de RAY-CENDRECOURT a vu le jour en 1920.

Au départ, elle comptait 4 centres d'exploitations :

- SICAE de VESOUL (déjà siècle social)
- SICAE de la Gourgeonne
- SICAE de Jussey
- SICAE de la Vallée Haut-Marnaise

En 1946, la loi nationalise toutes les entreprises d'électricité privées et crée EDF. Les entreprises locales de distribution d'électricité, comme les SICAE et les régies, sont exclues de cette nationalisation et conservent leur indépendance.

Aujourd'hui, les SICAE sont toujours existantes et alimentent au niveau national plus de 1000 communes dans 10 régions soit plus de 500 000 habitants.

La SICAE de RAY-CENDRECOURT, devenue SICAE EST en 2013, dessert actuellement plus de 22 000 clients répartis sur 175 communes (132 dans le Nord-Ouest de la Haute-Saône, 42 dans le Sud de la Haute-Marne et 1 dans les Vosges).

Elle met tout en œuvre afin d'assurer dans les meilleures conditions les missions de service public qui lui sont confiées :

- 3 points d'accueil aujourd'hui : Vesoul, Ray-sur-Saône, Jussey
- Un service dépannage 24h/24 et 7j/7 au 03 84 96 81 10
- 50 professionnels compétents au service de ses clients

**NOS ENGAGEMENTS :
QUALITE ET PROXIMITE**



**SICAE EST est
solidaire avec
Tous Ensemble
sur TF1 !**

Un vent de solidarité souffle sur une commune de Haute-Saône. Marc-Emmanuel, cet animateur au grand cœur de l'émission « Tous Ensemble », diffusée sur TF1, a été contacté pour venir en aide à une famille de Trésilly.

SICAE EST a décidé de s'associer à cet événement en mettant en place, le 04/09/2014, un branchement de chantier à titre gracieux et en offrant l'énergie électrique durant la durée des travaux. L'émission devrait être diffusée sur TF1 fin octobre - début novembre 2014.

Tarifs de l'électricité

La période estivale est généralement synonyme d'augmentation des tarifs de l'énergie mais pas cette année.

L'arrêté du 28 juillet 2014 modifiant l'arrêté du 26 juillet 2013 relatif aux tarifs réglementés de vente de l'électricité **vient annuler la hausse tarifaire de 5 % prévue au 01/08/14**. Cependant une évolution tarifaire aura probablement lieu en automne 2014.

Suite à la décision du conseil d'état du 24 avril 2013 invalidant les tarifs réglementés de vente pour la période comprise entre le 23 juillet 2012 et le 31 juillet 2013, **un arrêté ministériel a été publié le 28 juillet 2014**.

Concrètement, une **hausse rétro-active d'environ 5 % va être réalisée sur les consommations du tarif bleu** comprises dans cette période. Les modalités pratiques de facturation ne sont pas encore définitivement validées à ce jour.

En moyenne, le surcoût devrait avoisiner les 30 € pour les particuliers.



Journée pédagogique à Soing

SICAE EST a participé le 26/06/2014 à SOING à une journée pédagogique sur le thème de la pêche. Nous y avons rencontré les classes du primaire des écoles de Vellexon, Soing, Fresnes-Saint-Mamès, Noidans-le-Ferroux et Pont-de-Planches.

Notre atelier, en collaboration avec ERDF, était axé sur la sécurité électrique et avait pour but de sensibiliser les élèves sur les risques encourus lors de la pratique de ce loisir à proximité des lignes électriques.

Nous remercions vivement les élèves et leurs enseignants pour le vif intérêt porté lors de nos interventions et aussi aux organisateurs pour leur invitation et leur implication.



Un site internet en plein essor

Depuis l'été dernier, vous avez pu découvrir notre nouveau site internet, à la fois plus simple et plus complet.

De nouvelles fonctionnalités se sont ajoutées comme par exemple un simulateur de consommations, un calendrier EJP / Tempo et plus particulièrement un espace client personnalisé.

L'augmentation constante du nombre de transactions bancaires (+ de 400 en 10 mois sur l'espace client) démontre le succès grandissant de ce nouveau service.

Petit rappel :

- **Identifiant :** N° de client SICAE EST
- **Mot de passe :** le numéro de votre dernière facture

**Nous vous remercions pour
l'intérêt que vous portez à notre société, SICAE EST.**